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          Цель работы: разработка стратегии повышения эффективности финансов предприятия на примере ПАО «Северсталь». Актуальность работы обосновывается необходимостью для любого предприятия привлекать и использовать финансовые ресурсы и прямой зависимостью между управлением финансовыми ресурсами и результатом деятельности, устойчивостью, привлекательностью для инвесторов. Задачи исследования: 1. Изучение теоретических основ и методик анализа финансовых ресурсов. 2. Анализ финансовых ресурсов компании и выявление проблем в этой области. 3. Проработка решения, направленного на увеличение финансовой устойчивости компании. Работа проведена на базе отчетности ПАО «Северсталь» и включает расчеты динамики финансовых показателей за период 2016-2020 гг.; анализ финансовой устойчивости, ликвидности, платежеспособности и рентабельности; систематизацию проблем компании и разработку стратегии, включающей инвестиционный проект, реализованный с помощью программного обеспечения ALT-Invest 6.04 на период с 2021-2025 гг. В результате была разработана стратегия снижения недостатка денежных средств и краткосрочных финансовых вложений по сравнению с кредиторской задолженностью (на 39%) и недостатка дебиторской задолженности по сравнению с краткосрочными займами (на 16%). Реализация соответствующего проекта позволит сократить недостаток собственного оборотного капитала на 8%.
        

        
          The objective of the paper: development of a strategy to increase efficiency of the company’s finances on the example of PJSC “Severstal”. The relevance of the work is justified by the necessity for any enterprise to attract and use financial resources and the direct relation between the management of financial resources and the result of activity, sustainability, attractiveness investors. Research objectives: 1. Studying the theoretical bases and methods of financial resources analysis. 2. Analysis of the company's financial resources and revealing problems in this aspect. 3. Elaboration the solution aimed at increasing the financial stability of the company. The work was fulfilled on the financial statements of PJSC “Severstal” and includes calculations of the dynamics of the financial indicators for the period 2016-2020; analysis of the financial stability, liquidity, solvency and profitability; systematization of the company's problems and development of a strategy that includes an investment project, implemented with ALT-Invest 6.04 software for the period 2021-2025. As a result, there has been developed a strategy to reduce the shortage of cash and short-term financial investments in comparison with accounts payable (by 39%) and the shortage of accounts receivable in comparison with short-term loans (by 16%). The implementation of the appropriate project will allow to reduce the lack of own working capital by 8%.
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